



Premier ministre Stephen Harper :

« Israël a toujours été pour moi un symbole – un symbole du triomphe de l'espérance et de la foi.

Ces soixante dernières années, Israël est devenu l'un des pays les plus prospères du monde, une terre où l'on cultive l'ingéniosité et l'esprit d'initiative, une oasis qui rend hommage au génie agricole de ses habitants, une source inépuisable d'art et de haute culture, un modèle de démocratie. Israël est, à n'en pas douter, le "miracle du désert".

Mais, à mon avis, Israël puise sa force et sa réussite parce qu'il est voué aux valeurs universelles de tous les peuples civilisés que sont la liberté, la démocratie, les droits de la personne et la primauté du droit.

[...] le Canada se range de tout cœur aux côtés de l'État d'Israël, notre ami et allié dans la famille des pays démocratiques. Nous nous sommes portés à la défense d'Israël quand cette démarche n'était pas très populaire et nous continuerons de le faire, comme je l'ai promis. »

Premier ministre de l'État d'Israël
Benjamin Netanyahu :

« À l'occasion du 60^e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre Israël et le Canada, je suis heureux de pouvoir remercier chaleureusement le Canada, au nom du gouvernement et de la population d'Israël, pour l'amitié profonde et inébranlable qui unit nos deux pays. Les liens puissants qui cimentent cette amitié ont pris naissance lors de l'apport important du Canada au plan de partition de 1947 de l'ONU, qui reconnaissait au peuple juif le droit de rétablir sa souveraineté dans sa patrie historique.

Nos relations étroites reposent sur une conviction commune à l'égard des valeurs éternelles de liberté et de démocratie, de primauté du droit et de respect pour la dignité humaine et les droits de la personne. Depuis soixante ans, nos deux pays ont réussi à resserrer leur coopération fructueuse dans le domaine universitaire ainsi que dans le domaine des sciences et de la technologie, de la médecine, du commerce, de l'agriculture, de la jurisprudence, de la sécurité intérieure et de la culture. Cette coopération a sensiblement contribué à améliorer notre compréhension mutuelle et à renforcer nos relations.

Je me réjouis de continuer à renforcer l'amitié entre nos deux nations dans les années à venir. »

1 Le premier ministre Stephen Harper et le premier ministre Benjamin Netanyahu
Source : Affaires étrangères et Commerce international Canada

